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Pacificación: Problema 
Principal de El Salvador 

Todos los candid atos a la 
Presidencia de la Repúbli
ca hicieron ver al Secreta
rio de Estado norteameri
cano George Shultz que el 
principal problema de El 
Salvador es el de la pacifi
cación. 

Por su parte. el secreta-

rlo Shultz aseguró que Es
tados Unidos respetarla el 
resultado de las elecciones 
presidenciales de marzo y 
que continuarla con la mis
ma ayuda. 

Esto ocurrió cua ndo se 
reunieron en la residencia 
presidencial. el dla de la 

Bolaños y Alvarez Cruz 
Hablarán Sobre Arancel 

Se han buscado temas de 
Importancia genera l para 
que los desarrollen técni
cos en la materia . en la 
Convención de Abogados 
de mañana silbado. dice a 
EL DIARIO DE HOY el 
doctor José Enrique Argu
medo: 

Afirma que sobre el 
arancel judicial disertará 
el Dr. José Adalberto Bola
ños. quien señalará. entre 
otras cosas. que el aJ;ancel 
vi~ente data de principios 

Bonilla: 

de siglo y no se adapta a 
las necesidades actuales. 

Varios abogados - agre
ga el Dr . Argumedo- pre
sentarán tr¡¡bajos espe
ciales. como el Dr . Victor 
Alvarez Cruz. quien ha es
crito sobre el Arancel Ju
dicial. 

En cuanto al tema del 
Organo Judicia l. el Dr. Ar
gumedo dijo que lo aborda
rá al Dr . Armando Peña 
Argueta . quien se referirá 

·-Favor pase a la página 23. 

Todos los Diputados 
Queremos Trabaiar 

Este dia se emitió el dic
tamen favorab le para que 
Cuscatancingo ascienda a 
Villa. Además. dimos dic
tamen en otros nueve ex
pedlentes. La Com lslón del 
Inter ior y Obras Publicas 
de la Asamblea ha estado 
presentando en las plena
rias tres o cuatro dictáme
nes como minlmo. 

Como Presidente de esa 
Comisión. puedo manifes-

Albañil Ultima 
a Dueña de 
una Tienda 

Josefa Elda Santos de 
López. de _ 37 años. dueña 
de una tienda. fue ultima
da a balazos por el albañil 
Matias Romero. 

El hecho ocurrió ayer a 
las nueve de la mañana al 
final de la calle "Ramón 
Be ll oso ". colonia 
Menjivar. barrio San Ja
cinto. donde residia · la 
víctima. 

José Fernando López de
clara que su señora estaba 
atendiendo el negocio 
cuando se acercó Romero 
y comenzó a decirle una 
serie de cosas que la mo
lestaron por lo que le pidió 
que se retirara . Romero la 
amenazó con matarla y se 
fue para su casa. a pocos 
pasos de la tienda . pero él 
no creyó que la amenaza 
sería cumplida hasta que 
minutos despues oyó un 
disparo a sus espaldas y a l 
volver a ver se dio cuenta 
que su esposa caía al suelo 
sin vida. 

E l hechor. dice. regresó 
a su vivienda. se puso una 
camisa y 'huyó muy tran
qullo con el arma en la 
mano . 

Los vecinos piden a las 
autoridades que el hecho 
no quede Impune y que 
capturen al albañil Matias 
Romero porque es un peli
gro para todos los residen
te s e n l as co loni as 
Menjívar y Santa Clara . 

Cl 

tar que ésta es un ejemplo 
dé trabajo. antes en la 
Constituyente y ahora en 
la Legislativa. dice el DI
putado de PAISA por el 
Departamento de La Paz Y• 
.Directivo de la Asamblea. 
Agrónomo José Napoleón 
Bonilla en entrevista para 
EL DIARIO DE HOY. 

E l diputado se referia a 
lo que se dijo en la sesión 
plenaria de la Asamblea 
efectuada el ultimo miér
coles. acerca de la inasis
tencia de diputados a los 
trabajos de la s com i
siones. 

Yn lamento. manifestó . 
que algunas cosas tengan 
que personalizarse en el 
pleno y debemos ser sufi
cientemente ~ comprensi· 
vos. para entender a los 
demás . Lo importante en 
esta vida no es que a uno lo 
-Favor pase a la página 39. 

ORGANIZADOR .
Dr. José Enrique Ar
gumedo. uno de Jos or
ganiza dores de l a 
Asamblea de Aboga
dos que se efectuará 
mañana en el Hotel 
Camino Real. San Sal
vador. 
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visita del alto funcionario 
a nuestro pals, el martes 
31 de enero . 

Al declarar para EL 
DIARIO DE HOY lo ante
rior. el Dr . René Fortin 
Magaña. candidato presi
dencial de Acción Demo
crática. agregó sus 

Impresiones sobre la visita 
que hizo el Secretario de 
Estado. George Shultz. son 
altamente positivas. por
que ha conocido directa
mente la si tuación de nues
tro pais . 

Añade que durante la en
trevista que sostuvieron 
todos los candidatos con 
Shultz. a él le tocó abrir 

-Favor pase a la página 13. INVITADO ESPECIAL. - Dr. Hernando Sala
zar de nacionalidad colombiana. residente en Jos 
Estados Unidos, fue Invitado al III Congreso Sal 
vadoreño de Patología. que hoy será clausurado 
en el auditorium del Hospital del ISSS. En marzo 
será nombrado presidente de la Sociedad Inter
nacional de Patólogos Ginecológicos. en congre
so a realizarse en San Francisco, California. Lo 
acompaña el Dr. José Nicolás Astacio, derecha . 

Duarte Propone Solución 
al Problema Económico 

Durante su tiltima Inter
vención en la Televisión. el 
Ing. José Napoleón Duar
te. candidato del Partido 

ULTIMADA.- Josefa 
Elda Santos de López. 
de 37 años. fue ultima
da a balazos en su tien
da. en l a co l onia 
Menjivar. barrio San 
Jacinto. Se acusa del 
crimen · a l a l bañil 
Matias Romer o. 

PERECE.- zacateca- Demócrata Cristiano. 
Juca. Marta Soledad fg~f~~~~e~~i~ ~ ~~~~a~l;~: 

nuevos métodos en e"l apro
vechamiento de nuestros 
recursos: propuso la susti
tución de las importa
ciones y desarrollo del Co
mercio Interno. para evi
tar fuga de divisas. Con 
datos estadísticos. analizó 
los problemas que confron
tan los cafetaleros. algodo
neros. cañeros y pequeños 
y medianos :ndustrlales. 

Rivas Ortiz. de 19 lución del problema econó
años. pereció arrolla- mico del pais. enfocando 
da por un vehículo en en forma global y parcial. 
l a carretera del Lito- lo que él denomina como 
ral. " PactoSocial" . 

,-----------=-=~--------¡ El Ing. Duarte hizo énfa

Subjefe de Tránsito: 
Prohibido Estacionar en 
el Centro de la Capital 

sis en la necesidad de brin
darle mayor apoyo econó
mico y técnico al sector 
Agro- Indu strial. para 
reactivar la producción 
nacional. u tilizando 

Ley Electoral: 

!NG. DUARTE 
DESMIENTE 
RUMORES 

Al referirse a la serie de 
especulaciones que han 

-Favor pase a la página 13 . 
No es permitido el estac ionamiento de vehiculos 

en el centro de San Salvador. y menos en las vias 
que se están ampliando. dice a EL DIARIO DE 
HOY el Sub-Tte. José Alfonso Escobar. Segundo 
Jefe del Departamento General de Tránsito. 

Con los vehiculos de las casas comerciales se 
hace una excepción y se les permite el tiempo que 
necesitan para carga o descarga de mercaderías. a 
fin de darle fac ilidades al comercio . Pero no se le~ 
deja mantener largo tiempo los vehiculos frente a 
sus negocios. porque el tránsito necesita ser más 
rápido y ev itar embotellamientos. 

La Comisión Política no 
se Reúne en la Asamblea 

-Hemos visto en las arterias que se han ampliado. 
como son avenidas España y Cuscatlán. alameda 
" Juan Pablo 11 " y otras. que muchas personas es
tacionan sus vehiculos tanto a la izquierda como a 
la derecha. estrechando esas vias. cuando el fin que 
se persigue es. precisamente. lograr la mayor 
fluidez del tránsito . ¿Hay permiso para ello?. 

-Ya he dicho que el estacionamiento en el centro 
- Favor pase a la página 25. 

lng. González: 

La Comisión Politica de 
la Asamblea Legislativa 
no se reunió ayer con los 
representantes de los par
tidos po!iticos y sus aseso
res. para tratar sobre la 
nueva Ley E lectoral Tem
poral. 

Representantes de 
PA!SA esperaroh varias 
horas a los demás miem
bros de los otros partidos 
para que se realizara di
cha reunión. pero la espe
ra fue en vano y se relira-

ron después del mediodía 
del despacho de la Presi
denta de la Asamblea. 
Dra . Maria Julia Castillo. 

Este dia se efectuará se
sión plenaria de la Asam
blea. y uno de los temas 
principales es la discusión 
y aprobación de la men
cionada Ley: pero por la si
tuación planteada ayer 
<ausencia de los represen
tantes de los partidos 
políticos l. posiblemente el 
-Favor pase a la página 29. 

·Quema de Cañaverales 

POSITIVA.- El Dr. 
René Fortín Magaña 
califica de muy positi
va la visita de George 
Shultz al país. Dijo que 
Jos candidatos coinci
dieron en que la pacifi
cación es el principal 
problema del país. 
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Afecta la Producción 
La quema de cañavera

les afecta la producción de 
azúcar en la presente za

. fra 1983-85. La semana pa
sada fueron quemadas 
unas 1.500 manzanas . afir
ma el lng. Ramón Gonzá
lez. director ejecutivo de 
INAZUCAR. 

Añade que es necesario 
cortar y procesar esta 
caña quemada. cuanto an
tes. pues en tres dias ya 
está perdida. 

También Informa que 
poco a poco se ha Ido Incre
menta ndo el cultivo de la 
caña. referente a años an
teriores. Actualmente se 
han sembrado 154. 000 
manzanas. 

" La producción de azti
car prevista para esta za
fra, ~s ,de unos 5 millones 

I(H ~EQI:.i 03 t Coli ·-

600 mil quintales. pero con 
la quema de cañaverales 
esto podria disminuir . Fal
ta que hacer una eva
luación clara . debido al 
uso de fertilizantes que no 
han sido adecuadosn. 

Ya están trabajando en 
esta zafra los 9 Ingenios 
que administra !NAZU
CAR y la producción poco 
a poco asciende: la sema
na pasada la producción 
fue de 2 millones 800 m 11 
quintales . En el primer tri
mestre se exportará a Es
tados Unidos de 300 a 400 
mil quintales. que se con
vertirá aproximadamente 
en unos 8 millones de dóla
res. 
GENERAC!ON 
DE EMPLEOS 

También Informó que la 

zafra azucarera genera 
unos 50.000 empleos. entre 
rozadores de caña, traba
jadores de ingenios y 
transportistas de caña. 
que la llevan de los caña
verales hacia los lngenios. 

Están asimismo los em
pleos indirectos. como los 
transportistas de azticar. 
vivanderas. proveedores 
de fertilizantes, de gasoli
na y respuestos para 
vehículos. 

Los rozadores de caña 
ganan Q: 15.00 diarios. lo 
cual comprende de 30 a 5 
mll colones en salarlos. 

HAN AUMENTADO 
SUFICIENCIA 

Los Ingenios han aumen
tado suficiencia, por el em

-Favor pase a la págl~a~ 3i. 
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